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故・中川昭一氏通夜に三千人！ 2009/10/09 00:30 

  

失って改めて知る偉大な政治家！ 

保守は結束して氏の遺言に応えよ 

  
10月8日午後6時から元麻布の善福寺で行われた故・中川昭一氏の通夜に私も参列してきましたので簡単なご報告で

す。既にマスコミ各社が報じていると思いますが、時事通信の報道で3000人というもの凄い参会者が訪れ、氏の人柄、

人気ぶりが伺われる盛儀となりました。 
  

 
遺影の写真がよいですね、故・中川昭一氏の祭壇、葬儀・告別式は10月9 日です 

  
私は政治家の通夜ははじめてですが、一般の企業人の葬儀と比較して、取材するマスコミの数の多さ、そして恐らく政治家の

関係者だと思うのですがこれが非常に多いこと、さらには警備関係者の多さにも驚きました。 
  
葬儀委員長と喪主の挨拶が終わり、政治家と親族の焼香が終わって一般の焼香が始まった午後6時40分頃に、鳩山首

相が専用車で入り口ぎりぎりにまで乗り付け、優先的に焼香と親族への挨拶をして帰って行きました。恐らく会場には

五分といなかったでしょう。 
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さすがに涙の表情を隠さなかった郁子婦人、美しい奥様です 

  
そういえば中川秀直氏も同じように遅れて来ましたが、政治家の通夜・告別式への参会ってこれが当然なのでしょうか。中川

昭一氏と親しい保守系の議員はちゃんと開会前から参列してましたけど？。 
  
 私は開始50分前には会場に入っていたので比較的早く焼香を済ますことが出来ました。中川昭一氏の遺影には「あり

がとうございました」と最後のお別れをして手を合わせ、ご婦人の郁子さんには「頑張って下さい」と声を掛けたとこ

ろ、涙声（表情も涙顔でした）で「ハイ」と答えてくれました。 
  

   

 
  

左は一般の参加者ではなく関係者のようです、焼香が始まった時の様子です  
  

お子様（長男・長女）はまだ学生さんなんですね。ご婦人の心情、察すると本当につらいです。通夜は参会者の余りの多さに

「焼香は一回でお願いします」というアナウンスが繰り返し流されるほどでした。 
  

焼香を終えて帰るとき、行列はお寺から通りにまで届かんというくらいで、改めて故・中川昭一氏の政治家としての偉

大さを思い知らされました。氏の遺言は「日本が危ない！」、「保守は結束せよ！」でした。いままさにその通りの危

機的状況です。保守を自民する政治家よ、中川昭一氏の死を無駄にするな！と云いたいです。 
  
以下、限られた条件下でのスナップ集と、葬儀委員長と喪主の御礼の挨拶を出来るだけテキスト化してみました。 
  

2故・中川昭一氏通夜に三千人！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1261624/



 
  
      献花の名札、左は政治家関係、右には拉致被害者家族の名前も見えます 
  
葬儀委員長 谷垣禎一挨拶  

  
本日は故・中川昭一先生の通夜に大勢の方にご参列を頂きまして心より御礼申し上げます。中川先生ご逝去の知らせ

は誠に青天の霹靂でございました。いまも中川先生のちょっとシャイな人なつっこい笑顔が、しかし国家国民の為であ

れば決然として立つという国士としての中川先生の面影が、目の前に繰り返し繰り返し現れる思いをしているのは私一

人ではないと存じます。 
  

自由民主党に取りましても、あるいは日本国に取りましても、まだまだ働いて頂かなければならない中川先生のご逝

去は本当に痛手でございました。私どもはこの悲しみを乗り越えて、必ず自由民主党を再生させるということを中川先

生の御霊前にお誓い致したい、と思っております。 
  
しかしながら奥様やお子様、ご遺族の悲しみはこれは尽きることがないと存じます。生前、中川先生に賜りましたご

友情ご厚意をご遺族の上にも賜りますよう心からお願い申し上げます。 
  
中川先生の御霊の安からんことを念じつつ、葬儀委員長としてのお礼のご挨拶とさせて頂きます。どうも今日はあり

がとうございます。 
  

  
全員に配られた「ご会葬御礼」です 
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タグ： 中川昭一  通夜  郁子  善福寺  元麻布  鳩山由起夫   

  
喪主 中川郁子挨拶 

  
本日はお忙しい中をお参り頂きましたことを心から御礼申し上げます。56年の生涯の中で皆様方から多くのご厚情を

頂きましたことを、本人も心から感謝していると思います。後ろから皆様方に、ありがとう、ありがとうございますと

いっているような気が致します。 
  
56年間の政治生活の中で皆様方に大切に大切にして頂いたことに心から感謝いたしますと共に、本日お参りして頂い

たことと日頃お世話になりましたことに御礼を申し上げます。ありがとうございました。（涙声で小さな声のため判別

できない部分があるかも知れません） 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   （遊就館で上映されたが中国、韓国の抗議によって封印された幻の映画です）。 
      ●ニコニコ動画版 凛として愛 1/3  2/3   3/3  
      ●you tube版      凛として愛 １  ２  ３  ４  ５  ６  ７  
      ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
            ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
● 【三橋貴明】マスゴミ崩壊－捏造報道の原因はマスメディアの産業構造 
● 【村田春樹】ついに動き出した外国人地方参政権－国体破壊の第一歩1/2 2/2 
● 【土屋たかゆき】姿を現わす民主党の左派的政策とマニフェスト偽装問題1/2  2/2 
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー  
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2009/10/09 01:04Commented by izanaonao さん 

ご紹介ありがとうございます。 
まだ、涙が出てきます。 
もう悔しくて悔しくてたまりません。 

 

2009/10/09 01:18Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。詳細なご報告 
ありがとうございます。また、寂しさ、悲しさ、悔しさ蘇ってまいりました。 
子供様が まだ、学生とのこと、不憫で おかわいそうで、なりません。 
父の遺志を受け継がれ 立派な後継者となられること 祈っています。 

 

2009/10/09 01:40Commented by 花うさぎ さん 

To izanaonaoさん こんばんは。 
 
>まだ、涙が出てきます。 
>もう悔しくて悔しくてたまりません。 
 
はい。今後、彼クラスの政治家を育てるのに、どのくらいの時間、努力、パワーが必要か

を考えると、本当にダメージは大きいです。 

 
特に私は拉致集会で何回も顔を合わせ挨拶を聞いているので、余計にその想いが強い

です。  

 

2009/10/09 01:44Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>また、寂しさ、悲しさ、悔しさ蘇ってまいりました。 
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完全に脱するにはまだまだ時間が掛かるでしょう。 

 
>子供様が まだ、学生とのこと、不憫で おかわいそうで、なりません。 
 
これは辛かったです。 

 
>父の遺志を受け継がれ 立派な後継者となられること 祈っています。 
 
とりあえず、奥様が参議院選挙に立って欲しいですね。ご主人の無念を晴らすシンボルに

なって欲しいです。 

2009/10/09 02:30Commented by - さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
レポートありがとうございます。私は未だぼーっとしています。中川さんなら、狡猾な中共

から日本を守ってくれると思っていました。 

 
ところで、お子様ですが、ご長男は高校生位で、ご長女の方は成人されていると伺ってい

ましたが、まだ学生でいらしたんですね。 

 
心からご冥福をお祈りいたします。  

 

2009/10/09 05:54Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
お通夜の記事のアップ、有難う御座います。 
衆院選後約一ヶ月はかなり落ち込んでいてやっと立ち直りかけた時に 
中川先生の訃報を聞き放心状態が続いています。 身体に力が入りません。 

 
先生に頂いた葉書を見直しては涙しています。  
しかしいつまでも悲観に暮れていると先生に叱られそうです。 
「そんな事している場合じゃないだろ！ もっとやる事があるじゃないか！」 と。     わ

かってます！ わかっているんです！！ 

 
 心よりご冥福をお祈り申し上げます。  

 

2009/10/09 06:36Commented by 相模 さん 

おはようございます。 
お通夜の様子をお知らせ下さり有難うございます。 
当方、中川代議士の逝去で、いまだ放心状態から脱しておりません。 
失って改めて中川先生の重みを痛感するばかりです。 
民主党首脳陣の反日的言動を見るにつけ、暗澹たる気分に陥ります。  

 

2009/10/09 07:49Commented by 花うさぎ さん 

To mb06081945さん おはようございます。 
 
>中川さんなら、狡猾な中共から日本を守ってくれると思っていました。 
 
彼は実はアメリカに対しても理不尽なことはズバッと云うタイプでした。 

 
>ご長女の方は成人されていると伺っていましたが、まだ学生でいらしたんですね。 
 
あれっ？これ詳しく調べないで書いたのですが、大学生も学生のつもりだったのですが

(^^；。 

 

2009/10/09 07:51Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>中川先生の訃報を聞き放心状態が続いています。 身体に力が入りません。 
 
実は私もそうなんです。 

 
>先生に頂いた葉書を見直しては涙しています。 
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ほお～そのハガキは大事にしたいですね。  

 
>「そんな事している場合じゃないだろ！ もっとやる事があるじゃないか！」 と。 
 
これは保守全体に対する叱咤激励と受け止めましょう。「日本が危ない」です。  

2009/10/09 07:54Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん おはようございます。 
 
>民主党首脳陣の反日的言動を見るにつけ、暗澹たる気分に陥ります。 
 
はい、予想以上に酷いですね。どこぞの外相は「村山談話では足りない」とまで言い出し

ました。 

 
本当に「売国奴！」とはこのことですね。 

 

2009/10/09 10:42Commented by すずめめだか さん 

花うさぎさん お久しぶりです。 

 
中川氏の通夜報告ありがとうございます。 
近くにおればお参りに伺いたい思いです。 
氏が亡くなったという一報を聞いた時に思い出したのは花うさぎさんが以前書かれていた

将来の首相という内容です。 
民主党と全く変わらぬ自民党の総裁候補者を見て、がっくり。 
あの中に中川氏がおれば再生も望みがありましたものを。 

 
私事ですが、ご無沙汰しておりました期間は姑の付き添いに明け暮れ 
2週間まえに葬儀を終えました。 
ぽっかりとした気持ちを切り替え遠ざかっていた保守再生の運動を開始しようとした中で

起きたことでまた少し気落ちしてしまいました。 
しかし志が同じ知人らが民主党・自民党に外国人参政権・夫婦別姓反対を 
電話で行った報告をくれその影響で少しづつ行動力に火がともってきました。 
中川氏の意志と共にがんばりましょう。 

 

 

2009/10/09 11:54Commented by しばりょう さん 

とりあえずの 次の 参議院補選は、 中川昭一 弔い合戦です。 
小沢の思うようにやられては、中川氏も悔しいでしょう。 
この2議席何としても 勝利し、反日の流れを止めなければなりません。 

 

2009/10/09 12:01Commented by tom-h さん 

To 花うさぎさん  
>To 相模さん おはようございます。 
> 
>>民主党首脳陣の反日的言動を見るにつけ、暗澹たる気分に陥ります。 
> 
>はい、予想以上に酷いですね。どこぞの外相は「村山談話では足りない」とまで言い出

しました。 

> 
>本当に「売国奴！」とはこのことですね。 
> 
 
ホント政権発足からまだ１ヶ月弱でここまでの売国ぶりとは･･･。村山・宮沢両政権を上回

るのではないのでしょうか（当時を知りませんが）? 
 
 
さて中川昭一先生に関することですが、自民党の中でも 高の人材ではなかったでしょう

か? 
 
いずれ再び国政の場で活躍される日が必ずや来ることを信じていたのですが。 
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今回改めて中川先生の生前のご功績をあらゆるサイトで見るにつれ、本当に惜しい人材

を失ったことだと思います。 

 
中川先生の理想とする日本国を実現することが彼に対する 大の供養だと思います。 

 
この場に及んで改めてご冥福をお祈りします。  

2009/10/09 13:45

Commented by kumatarou さん 

花うさぎさん、レポートありがとうございます。 

 
私は九州にいるので、残念ながらいけませんでした。 

本日、朝からテレビでお通夜をやっていて、 
その参列者の列の長さを見て、びっくりしました。 
やはり、中川先生はいろんな人から慕われていたのだなと実感しました。 
中川先生を乗せた車が金融庁に 後のお別れのために寄った時 
職員のなかに、涙する人が見受けられました。 
官僚にここまで慕われる大臣もそうはいないのではないでしょうか。 

 
なんだか、朝から涙が出そうでした。  

 

2009/10/09 14:25

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>民主党と全く変わらぬ自民党の総裁候補者を見て、がっくり。 

>あの中に中川氏がおれば再生も望みがありましたものを。 
 
本当ですね。その三人の顔ぶれを見て全く関心が無くなってしまいました。 

 
>2週間まえに葬儀を終えました。 
 
それはそれは、いろいろと大変でしたね、ご苦労様でした(--)。 
 
>中川氏の意志と共にがんばりましょう。 
 
はい、あの世でにっこり微笑む中川氏の笑顔がみたいです。  

 

2009/10/09 14:26Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>この2議席何としても 勝利し、反日の流れを止めなければなりません。 
 
反撃はここからはじめたいですね。  

 

2009/10/09 14:30Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんにちは。 
 
>ホント政権発足からまだ１ヶ月弱でここまでの売国ぶりとは･･･。村山・宮沢両政権を上

回るのではないのでしょうか（当時を知りませんが）? 
 
もちろんです。ここまであからさまに日本解体を進める政権は史上初めてです。 

 
>中川先生の理想とする日本国を実現することが彼に対する 大の供養だと思います。 
 
ある意味、安倍氏以上に保守色が強かったですからね。弔い合戦のつもりで保守は合同

して攻めなければなりません。 

 

 

2009/10/09 14:33Commented by 花うさぎ さん 

To kumatarouさん  
 
>その参列者の列の長さを見て、びっくりしました。 
 
本当に凄かったですよ。 
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>官僚にここまで慕われる大臣もそうはいないのではないでしょうか。 
 
はい。それだけにあれだけ叩いたマスゴミが許せないです。ここに至ってもローマ会見の

写真をバックにしているバカ番組がありました。 

 
>なんだか、朝から涙が出そうでした。 
 
赤穂浪士ではありませんが、悔しさをバネに無念を晴らす！、この気概で行きたいと思い

ます。 

2009/10/09 19:06

Commented by コードネームは6-4-3 さん 

私は本日、葬儀に参列して参りました。 
谷垣総裁の弔辞から始まって…安倍元総理、そしていよいよ麻生… 
え？麻生さん、挨拶無しなんだ…と、寂しい気持ちになりました。 

一般の焼香が始まった際、私の一列前で一旦区切りがありました。 
すると右手から…麻生氏と奥様のお姿が。 
グッと何か思いつめたような、涙を堪えているかという様な印象でした。 
出棺の際、参道を左右に埋め尽くす参列者から 
「ありがとうございました」「ご遺志を継ぎます」などと声が掛かり 
もう、私も涙が溢れ出ました… 
帰りには、西村眞悟先生、西川京子先生にもお会いする事が出来ました。 
西川先生とはお話をさせて頂きまして 
１０月２７日には、あの御遺影をお借り出来るようにとの事でした。 
この日の悲しみと悔しさを忘れません。  

 

2009/10/09 19:21

Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん こんばんは。 
 
>私は本日、葬儀に参列して参りました。 

 
おお～ありがとうございました。今日は午前中から飛び回ってましてさすがにいけません

でした。 

 
>グッと何か思いつめたような、涙を堪えているかという様な印象でした。 
 
麻生内閣が一番頼りにしていた閣僚でしたから。 

 
>「ありがとうございました」「ご遺志を継ぎます」などと声が掛かり 
>もう、私も涙が溢れ出ました… 
 
この書き込みで私も涙です。そうですか。 

 
>西川先生とはお話をさせて頂きまして 
>１０月２７日には、あの御遺影をお借り出来るようにとの事でした。 
 
西川京子さんは昨夜も来てましたね。そうですか10-27はいよいよ弔い合戦ですね、頑

張りましょう！。 

 
ご報告ありがとうございました(--)。  

 

2009/10/09 19:48Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 中川昭一元財務相葬儀 文化人ら別れ惜しむ 

 
中川昭一元財務相の葬儀で、お別れの挨拶をする安倍晋三元首相＝９日午前、東京港

区元麻布（古厩正樹撮影） ５６歳で急逝した中川昭一元財務相の葬儀が９日、東京都港

区の麻布山善福寺で行われ、多数の政財界の関係者、文化人らが別れを惜しんだ。 

 
 自民党の谷垣禎一総裁は弔辞で、中川氏の北朝鮮による拉致問題への取り組みに触

れ、「『国民を守る』という言葉は多くの政治家が口にするが、先生ほどこの言葉の本質を

行動で体現した政治家を私は知らない」と述べた。 
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 友人代表の安倍晋三元首相は、中川氏とともに取り組んだ歴史教科書問題や東シナ海

のガス田開発問題を振り返り、「戦う政治家の姿をあなたから学んだ。昭一さん、あなた

の歩んできた道は『国家のため』、まさにその一筋で貫かれていた」と言葉を詰まらせた。 

 
 葬儀には、約３０００人が訪れた前夜の通夜に続き、一般の参列者が 後の別れを告

げようと長い列を作った。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/091009/stt0910091244006-n
1.htm 
 
・記念のため残します。  

2009/10/09 21:13

Commented by しばりょう さん 

ご子息と奥様の痛々しいお姿、忘れないでしょう。 
オバマ氏のノーベル平和賞で、中川氏の、報道が、2番手に追いやられるなん

て、原爆投下した国から、ノーベル平和賞納得できません。 

 
日本人拉致被害者救出に、命をかけた、金融危機から、世界を救った 中川昭一氏こ

そ、ノーベル平和賞にふさわしかった そう思います。 

 

 

2009/10/09 22:41

Commented by koku さん 

花うさぎさん 

 
失礼いたします。 

 
＊退去迫られた姉妹に在留資格  ＮＨＫ大阪ニュース 
  
中国残留孤児の親族として来日したものの、親族であるかどうか疑わしくなったとして国

外退去を求められていた奈良市の姉妹２人に対し、大阪入国管理局は、２人の国外退去

を命じた 高裁判所の決定をくつがえし異例の在留許可をきょう、出しました。 
  
在留許可が出されたのは、奈良市に住む大学生の北浦加奈さんと陽子さんの姉妹２人で

す。 
（略） 

http://www.nhk.or.jp/osaka/lnews/01.html 
  
  
法務大臣っていうのは、 高裁よりも偉いらしい。できれば法務省に判決を守るようにメ

ールで抗議をしてほしいと思います。 
  
  
御意見等の専用メールアドレス → webmaster@moj.go.jp 
御意見等のファックス電話番号 → ０３－３５９２－７３９３  

http://www.moj.go.jp/mail.html 
 
突然に失礼しました。 

 

2009/10/09 23:17Commented by mochineko さん 

中川元財務相のあまりにも早すぎるご逝去から放心状態です。 
昨晩のお通夜も本日の告別式も、（下らない）仕事が休めず、行けませんでした。 
民主政権がメタメタにした経済を立て直しできるのは、 
中川先生しかいない！とおもっていましたので、 
もう日本の再興はないのではないのではないかと思います。 

 
日本にとって、中川昭一先生のご逝去は、取り返しのつかない損失です。 

 

 

2009/10/10 04:13Commented by 真実ゆう子 さん 

訃報を聞いた時、お焼香に行きたいと思っていたのですが、地方にいて台風で移動不可

能で行けませんでした。 
とりあえず、私は日本人議員をバックアップ。 
元チョン議員フルボッコ頑張りますわ。 
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2009/10/10 05:23Commented by 花うさぎ さん 

・サンタの隠れ家 2009年10月 9日 14:36 
 
今日！中川昭一さんの葬儀が行われた。不慮の死を心からお悔やみ申し上げます 

 
以前中川氏が 
『日本は核保有論議ぐらいしておくべきだ』と発言をなさった時、 
時期と言い 
主旨と言い 
凄い政治家だと感動した。 
若さと言い 
政治的感覚と言い 
自民党の将来には 
絶対必要な政治家だった。 
僕は『瞑想地図』と言う映画に出演して、 
自殺なさった父上の 
中川一郎さん役を 
演じた事もあり、 
昭一さんには青嵐会時代から 
人一倍好感を持っていた。 
お父さん譲りの繊細さが、仇になり 
お酒に敗けてしまったような印象を受ける 

後が残念でなりません。 
お酒さえなければ 
日本の首相にも 
相応しい政治家だった。 
同じ一郎でも 
鳩山さん、河野さんの息子より100倍 
素晴らしい政治家だった。 
合唱 

 
http://www.santanokakurega.com 

 

2009/10/10 05:59Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>日本人拉致被害者救出に、命をかけた、金融危機から、世界を救った 中川昭一氏こ

そ、ノーベル平和賞にふさわしかった そう思います。 

 
特に後者はもっと評価されても良いでしょうね。危機にあって真っ先に麻生首相とのコン

ビでIMFへの出資を表明、日本主導型の対策で世界金融危機は持ち直しつつある、とい

うのが現在ですから。  

 

2009/10/10 06:01Commented by 花うさぎ さん 

To kokuさん おはようございます。 
 
>法務大臣っていうのは、 高裁よりも偉いらしい。できれば法務省に判決を守るようにメ

ールで抗議をしてほしいと思います。 

 
情報感謝です。私もニュースで知って「千葉大臣はやりたい放題」との印象を強くしてまし

た。 

 
皆さん、是非抗議のファックスを怒濤のように送りましょう。 

 

2009/10/10 06:04Commented by 花うさぎ さん 

To mochinekoさん おはようございます。 
 
>もう日本の再興はないのではないのではないかと思います。 
 
気持ちは分かりますが、子ども達のために、日本の未来のために絶対あきらめてはいけ

ません。 
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>日本にとって、中川昭一先生のご逝去は、取り返しのつかない損失です。 
 
はい、以前私も安倍政権と中川政権で10年続けば日本は立ち直ると期待していたもので

すから、大きな打撃であることは確かです。  

2009/10/10 06:08

Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん おはようございます。 
 
それは残念でした。 

 
>とりあえず、私は日本人議員をバックアップ。 
>元チョン議員フルボッコ頑張りますわ。 
 
よろしくお願いします。「ねえ、知ってたあ」さんのエントリーをもっと多くの日本人に見て欲

しいです。情報戦争ですからこちらから「攻撃」しないと勝負になりませんし(^^)。  

 

2009/10/10 06:23

Commented by 真実ゆう子 さん 

どうも。 

 
>よろしくお願いします。「ねえ、知ってたあ」さんのエントリーをもっと多くの日

本人に見て欲しいです。情報戦争ですからこちらから「攻撃」しないと勝負になりませんし

(^^)。 
 
その変わり、激しく下品に意地悪にを我慢してね。 

 

2009/10/10 06:29Commented by 花うさぎ さん 

To 真実ゆう子さん  
 
>その変わり、激しく下品に意地悪にを我慢してね。 
 
相手は「日の丸にうんこ」を描き、それを土足で踏みつけながら「参政権をよこせ！」という

下品の極みですから気になりません。 

 
何とかあの映像を中川氏もうろう会見以上に繰り返しテレビで放送させたいです。なん

だ、民主党はこんな輩に参政権を進呈しようとしているのか？と国民に知らせたいもので

す。  

 

2009/10/10 08:51Commented by 秋津州の民 さん 

花うさぎさんお早うございます。 
久しぶりにコメントいたします。 
中川氏の逝去は大変残念でショックを受けました。 
民主党関係では毎日臍をかむ思いの毎日ですが、今朝改めて千葉法務大臣の 
無法を知りました。 

 
残留孤児の子孫として両親と来日後に在留資格を取り消され、国外退去を命じられてい

た奈良市在住の中国人姉妹に、千葉景子法相は９日、在留特別許可を出した。 高裁で

退去命令の取り消し請求訴訟の敗訴が確定しており、支援団体によると、敗訴確定後に

在留を認められたのは埼玉県蕨市のフィリピン人、カルデロンのり子さん（１４）ぐらいで、

極めて異例。 

 
 姉妹は、帝塚山大１年、北浦加奈（本名・焦春柳）さん（２１）と、大阪経済法科大１年、陽

子（同・焦春陽）さん（１９）。退去命令は取り消され、定住者資格で１年間の在留が認めら

れた。在留は独立して生計を営むなどの条件を満たせば更新できる。大阪入国管理局や

支援団体によると、日本での就労が可能になり、再出入国許可を得れば中国などへの出

国も認められる。 

 
 姉妹は９７年、母親（４７）が「長崎県出身の中国残留孤児（故人）の四女」として、家族で

中国・黒竜江省から正規に入国。その後、大阪入国管理局が「残留孤児とは血縁がない

ことが判明した」として一家の上陸許可を取り消し、０３年９月に国外退去を命じられた。 

 
残留孤児（この言い方も無残ですが）との血縁が無い者は、つまりは他人です。不法入国

に他ならないのです。裁判所の判決はしごく当然です。 
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しかし、法務大臣が在留許可を認めたわけです。 
違法でも長くなれば合法となる事を示したわけで、これでは不法残留はなくなりません。 
行政が司法を軽んじてはこの国は成り立ちません。行政が司法を操るようになると中国と

同じです。 
国民が司法を無視すると混沌（カオス）となり国内が殺伐となり、大人が子供を諭すことも

できません。何が正しく、何が誤りなのか誰も判断できなくなるからです。 
法務大臣は法無大臣ではいけないのです。  

2009/10/10 09:33

Commented by 花うさぎ さん 

To akitusimanotamiさん おはようございます。 
 
>中川氏の逝去は大変残念でショックを受けました。 

 
はい、中川氏の死を無駄にしないためにも戦わねばなりません。 

 
>朝改めて千葉法務大臣の無法を知りました。 
 
何せ筋金入りの極左が法務大臣ですからね。これから同じような判断をどんどんしていく

でしょうね。 

 
>法務大臣は法無大臣ではいけないのです。 
 
うまい！。一刻も早く民主党政権を終わらせないと、世界一治安と安全の良かった日本は

逆にその面で世界の笑いものになるでしょう。 

 

2009/10/10 09:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
中川昭一氏葬儀に２千人、安倍元首相が弔辞 

 
４日に自宅で死亡しているのが見つかった自民党の中川昭一元財務相（享年５６）の告別

式が９日、東京・元麻布の麻布山善福寺で営まれた。 

 
 中曽根康弘、小泉純一郎両元首相ら首相経験者６人を含む約２０００人が参列。友人代

表として弔辞を読んだ安倍晋三元首相は「中川昭一は立派な政治家でした。まだまだ国

家のために一緒に戦ってほしかった」と涙ぐんだ。 

 
 棺には中川氏の活躍ぶりが掲載された新聞や愛読書、家族写真などが納められた。 [ 
2009年10月10日 ] 
http://www.sponichi.co.jp/society/news/2009/10/10/04.html 
 
・記念のため残します。  

 

2010/01/08 19:16Commented by みっこ さん 

花うさぎさんこんばんは。 

 
昨日から過去の記事を読み返していました。 
なんと私は無知だったのか思い知らされました！ 

 
まだ、遺骨が日本に帰ってきていない英霊の方が多いこと。 
民主党がどんなに危険かということ。 
中川氏がどんな方だったのか・・・ 
保守という意味をはじめて知りました。 

 
 
どの記事も、またｕｐされていた画像も涙や悔しさが溢れてくるものばかりでした。「凛とし

て～」は週末にゆっくり見させて頂きますね。 

 
花うさぎさんの記事を読むにつれ、テレビのニュースを見なくなりました。新聞はもとから

取っていませんが・・・取るとしたら産経にします！ 
私はｍａｄｄさん？が言うような愚民でした。マスメディアに報道されてた情報を鵜呑みに

はせず解釈していたつもりでいましたが、やはり私は操作されていた愚民です。 
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次の参院選ではもっと勉強をし、正しき一票を入れたいと思います。 

 
まだまだ記事、遡って勉強させていただきますね。 

2010/01/09 08:55

Commented by 花うさぎ さん 

To みっこさん おはようございます。 
 
>昨日から過去の記事を読み返していました。 

 
あら、ありがとうございます(--)。この中川氏の祭壇の写真、報道陣、関係者以外で一般

の人が撮影できたのは私だけだったと思います。早めにいったお陰で、報道陣向けの撮

影会に紛れ込んだのです。焼香がはじまってしまうと煙がもうもうとして綺麗に撮れませ

んので。 

 
>保守という意味をはじめて知りました。 
 
礼儀正しく親兄弟を尊敬し仲良く、家族・地域・国を愛する。歴史と伝統を大切にし、先人

を敬い、悪を憎む。いろいろあるのですが、要は良識ある日本人と思って頂ければ(^
^)。 
 
>マスメディアに報道されてた情報を鵜呑みにはせず解釈していたつもりでいましたが、

やはり私は操作されていた愚民です。 

 
気がついてくれただけでも嬉しいです。 

 
>次の参院選ではもっと勉強をし、正しき一票を入れたいと思います。 
 
是非、お願いします。 
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